



## **Euromédecine : les trois coups**

Le grand jour de l'ouverture est arrivé : à partir de ce lundi 4 juin et jusqu'au 10 juin le Colloque EURO-MEDECINE accueillera visiteurs, industriels chercheurs et praticiens au Parc des Expositions de Montpellier. Le pari engagé il y a dix mois a été tenu. En regard de l'importance de l'événement, il était normal que ce numéro de Puissance 13 lui soit presque exclusivement consacré.

Chaque habitant du District y est triplement intéressé. D'abord parce que c'est une chance pour le développement économique de l'Agglomération : pendant une semaine, chercheurs, industriels, médecins, vont se rencontrer à Montpellier et chacun en attend des retombées économiques importantes.

En deuxième lieu, tous les habitants du District sont invités à visiter le Colloque qui est je crois, dans sa diversité et dans sa richesse, unique en France. Une large part de l'exposition est consacrée au grand public qui pourra bénéficier gratuitement de toutes les manifestations.

Enfin à l'occasion d'EUROMEDECINE, Montpellier aura sa télévision. Le Secrétaire d'Etat aux techniques de la communication a bien voulu autoriser la tenue d'émissions de télévision particulières à Montpellier. Je souhaite que chacun puisse apprécier ces programmes qui sont d'une qualité exceptionnelle. Ils préfigurent l'exploitation du câble et le développement des télévisions hertziennes. Que tous ceux qui y ont collaboré soient remerciés ici.

EUROMEDECINE est l'occasion aussi d'une formidable médiatisation de la ville et de son agglomération. Il convient d'en être fier. Un mot encore : rendez-vous cette semaine au Parc des Expositions de Montpellier Fréjorgues.

**G. FRÈCHE**  
Président du District